
SIENDO LAS 09:00 HORAS DEL DÍA 24 DE OCTUBRE DEL AÑO DOS MIL DIECISÉIS, SE REUNIERON EN EL SALÓN DEL RECINTO 
OFICIAL PARA LA CELEBRACIÓN DE SESIONES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, REGIDORES SÍNDICO Y PRESIDENTE MUNICIPAL, 
PARA EFECTUAR SESIÓN ORDINARIA NUMERO 03 (TRES) EN TÉRMINOS DE LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 29 FRACCIÓN II DE LA 
LEY ORGÁNICA DE LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO DE DURANGO. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: MUY BUENOS DÍAS, PARA DAR iNiCIO 
A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO, SOLICITO A LA SECRETARIA DE A CONOCER EL ORDEN DEL DIA. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: CON MUCHO GUSTO 
PRESIDENTE, MUY BUENOS DÍAS EL ORDEN DEL DIA CORRESPONDIENTE ES DE LA SIGUIENTE MANERA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACION DE QUORUM LEGAL. 
2. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA ANTERIOR 
3. APROBACION DEL ORDEN DEL DIA 
4. COMISIONES DE CABILDO 

^ 5. DISCUSIÓN Y APROBACION DEL PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL 2013-2016. 
6. ASUNTOS GENERALES. 
7. CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: SE SOMETE A VOTACIÓN EL 
ORDEN DEL DIA, QUIENES ESTÉN A FAVOR MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. 

SEÑOR PRESIDENTE HA SIDO APROBADO POR MAYORIA DE LOS PRESENTES EL ORDEN DEL DIA CON 09 (NUEVE) VOTOS 
A FAVOR. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: SOLICITO A LA SECRETARIA REALICE 
EL PASE DE LISTA CORRESPONDIENTE. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: CON MUCHO GUSTO 
PRESIDENTE, MUY BUENOS DÍAS, ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESENTE; SINDICO CP. ALIA CARMINA DIAZ 
RENTERIA, PRESENTE; REGIDOR C. ING. CARLOS RAFAEL RODRIGUEZ QUIÑONES, PRESENTE; REGIDORA C. MARIA LU 

^CONTRERAS ROCHA, PRESENTE; REGIDOR C. LIC. JAIME ESCAJEDA MARTINEZ, PRESENTE; REGIDORA C. ROSA AV 
IVARADO, PRESENTE; REGIDOR C.LIC. HECTOR FRANCISCO GARCIA QUIÑONES, PRESENTE; REGIDORA C. LIC. ^A. 

GUADALUPE JAQUEZ TREMILLO, PRESENTE; REGIDORA C. MA. DE LA LUZ BERUMEN, PRESENTE. 

SEÑOR PRESIDENTE HAY QUORUM LEGAL CON LA PRESENCIA DE 07 (SIETE) REGIDORES, SÍNDICO MUNICIPAL Y U 
RESIDENTE MUNICIPAL 

LA C Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍA CORRESPONDE A LA LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. SE SOMETE A VOTACIÓN 
QUIENES ESTÉN A FAVOR MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: PRESIDENTE HA SIDO APROBADA 
POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR CON 09 (NUEVE) VOTOS A FAVOR. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN 

DEL DÍA CORRESPONDE AL TEMA: ISIONES DE CABILDO. 



COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES: 
-PRESIDENTE: ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ 
-SECRETARIO: CP. ALIA CARMINA DIAZ RENTERIA 
-VOCAL: ING. CARLOS RAFAEL RODIRGUEZ QUIÑONES 

COMISIÓN DE HACIENDA Y PATRIMONIO MUNICIPAL: 
-PRESIDENTE: CP. ALIA CARMINA DIAZ RENTERIA 
-SECRETARIO: C. MARIA LUCI CONTRERAS ROCHA 
-VOCAL: LIC. JAIME ESCAJEDA MARTINEZ 

COMISIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS: 
-PRESIDENTE: MA. DE LA LUZ BERUMEN 
-SECRETARIO: ING. CARLOS RAFAEL RODRIGUEZ QUIÑONES 
-VOCAL: CP. ALIA CARMINA DIAZ RENTERIA 

COMISIÓN DE DESARROLLO RURAL: 
'RESIDENTE: LIC. MA. GUADALUPE JAQUEZ TREMILLO 

-SECRETARIO: C. MA. DE LA LUZ BERUMEN 
-VOCAL: C. ROSA AVITIA ALVARADO 

COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE 
-PRESIDENTE: MA. LUCI CONTRERAS ROCHA 
-SECRETARIO: LIC. JAIME ESCAJEDA MARTINEZ 
-VOCAL: LAET. HECTOR FRANCISCO GARCIA QUIÑONES. 

COMISIÓN DE SALUD Y ECOLOGIA: 
-PRESIDENTE: C. ROSA AVITIA ALVARADO 
-SECRETARIO: LIC. MA. GUADALUPE JAQUEZ TREMILLO 
-VOCAL: ING. CARLOS RAFAEL RODRIGUEZ QUIÑONES 

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL: 
-PRESIDENTE: LAET. HECTOR FRANCISCO GARCIA QUIÑONES 
-SECRETARIO: CP. ALIA CARMINA DIAZ RENTERIA 
^VOCAL: C. MA. LUCI CONTRERAS ROCHA 

COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS: 
-PRESIDENTE: ING. CARLOS RAFAEL RODRIGUEZ QUIÑONES 
-SECRETARIO: ING. ViaOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ 
-VOCAL: LAET. HECTOR FRANCISCO GARCIA QUIÑONES 

COMISIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA Y VIALIDAD: 
-PRESIDENTE: ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ 
-SECRETARIO: CP. ALIA CARMINA DIAZ RENTERIA 
-VOCAL: LIC. JAIME ESCAJEDA MARTINEZ 

COMISION DE SALUD Y ECOLOGIA: 
-PRESIDENTE: C ROSA AVITIA ALVARADO 
-SECRETARIO: LIC. MA GUADALUPE JAQUEZ TREMILLO 



COMISIÓN DE ACTIVIDADES ECONÓMICAS: 
-PRESIDENTE: LIC. JAIME ESCAJEDA MARTINEZ 
-SECRETARIO: LAET. HECTOR FRANCISCO GARCIA QUIÑONES 
-VOCAL: ING. CARLO RAFAEL RODRIGUEZ QUIÑONES 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: SE SOMETE A VOTACIÓN LAS 
PROPUESTAS, QUIENES ESTÉN A FAVOR MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. 

PRESIDENTE HAN SIDO APROBADO POR MAYORIA LAS PROPUESTAS CON 09 (NUEVE) VOTOS A FAVOR. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: PASEMOS AL SIGUENTE PUNTO, 
SOLICITO AL SECRETARIA CONTINUE CON EL DESAHOGO DEL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: PRESIDENTE, INFORMO A USTED 
-QUE EL SIGUENTE PUNTO CORRESPONDE A LA DISCUSIÓN Y APROBACION DEL PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL 2013-
_016. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: QUIERO TRATAR EL TEMA DEL PLAN 
DE DESARROLLO MUNICIPAL 2013-2016, SU DISCUSIÓN Y APROBACION DEL MISMO. LE PIDO A LA SECRETARIA SOMETA 
A VOTACION DICHA PROPUESTA. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: QUIENES ESTEN A FAVOR, 
MANIFESTARLO LEVANTADO SU MANO. 

SEÑOR PRESIDENTE HA SIDO APROBADO POR UNANIMIDAD. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: PASEMOS AL SIGUENTE PUNTO, 
SOLICITO AL SECRETARIA CONTINUE CON EL DESAHOGO DEL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: EL SIGUIENTE PUNTO ES 
ASUNTOS GENERALES. 

EL C. LIC. JAIME ESCAJEDA MARTINEZ, TERCER REGIDOR, EXPRESÓ: PROPONGO MOVER LA BIBLIOTECA A LA SALA DE 
CULTURA Y LAS CLASES DE TAEKWONDO AL ESPACIO QUE ACTUALMENTE OCUPA LA BIBLIOTECA "JUANA BELEN 
GUTIERREZ" YA QUE ES NECESARIO QUEESTOS ESPACIOS PUBLICOS TENGAN BUENA IMAGEN. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: AHÍ SE ESTA TRABAJANDO EN u| 
PROYECTO PARA LA REMODELACIÓN, ESPERANDO SEA AUTORIZADO, YA QUE SI ES NECESARIO REACONDICIONAR. DE 
IGUAL MANERA ES NECESARIO CHECAR EL FUNCIONAMIENTO DE LA BIBLIOTECA, QUE SE HACE, Y COMO SE MEJORARI/ 
SU USO PARA VER QUE TAN VIABLE ES EL CAMBIO. 

EL C. ING. CARLOS RAFAEL RODRIGUEZ QUIÑONES, PRIMER REGIDOR, EXPRESÓ: QUIERO RETOMAR EL TEMA DE( 
APOYO DE LA GASOLINA Y GESTORIA, CONSIDERO QUE ES IMPORTANTE 

ELC. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: SERAN 1,000.00 QUINCENALES PARA 
APOYO DE GASOLINA Y GESTORIA, SOLO LES PIDO QUE HAY NECESIDAíTbE QUE DICHO APOYO SEA COMPROBADO 

PARA EVITARSE PROBLEMAS 



EL C. ING. CARLOS RAFAEL RODRIGUEZ QUIÑONES, PRIMER REGIDOR, EXPRESÓ: VEO QUE SE PERJUDICO A 
COMPAÑEROS CON LA BAJA DE SUELDO, SIENDO EL CASO DE EL PROFESOR OSCAR ROMERO ROSAS, DE IGUAL MANERA 
QUIESIERA SE RESPETE EL SUELDO DEL CONTRALOR MUNICIPAL QUE TENIA LA ADMINISTRACION PASADA, ASI COMO SE 
ESTA RESPETANDO EL DEL SECRETARIO PARTICULAR. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: ES JUSTIFICABLE POR LA CUESTIÓN 
DE QUE HAY MENOS TRABAJO, EL PUESTO DEL PROFR. OSCAR ROMERO ROSAS SE DIVIDIO EN DOS, UNO QUE ATIENDA 
JARDINES Y OTRO QUE OCUPARA DANIEL CALDERON EN EL ALUMBRADO PÚBLICO POR ESO SE REPARTIÓ EL SUELDO. 

LA C. CP. ALIA CARMINA DIAZ RENTERIA, SINDICO MUNICIPAL, EXPRESÓ: ME GUSTARIA PROPONER QUE EL 
CONTRALOR MUNICIPAL TAMBIEN ESTE DENTRO DEL FONDO DE AHORRO A PARTIR DE LA QUINCENA DEL 15 DE 
NOVIEMBRE. 

EL C. ING. CARLOS RAFAEL RODRIGUEZ QUIÑONES, PRIMER REGIDOR, EXPRESÓ: ESTOY DE ACUERDO CON LA 
-^OMPAÑAERA SINDICO CON SU PROPUESTA EN EL TEMA DE FONDO DE AHORRO PARA EL CONTRALOR,DE IGUAL 

,r/IANERA SERIA BUENO PRESENTAR UN ESTADO DE CUENTA DE CADA MES. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: TENGAN LA SEGURIDAD QUE ESE 
RECURSO NO SE TOCARÁ, Y CON EL TEMA DE ANIBAL QUEDA APROBADO A PARTIR DEL DIA 15 DE NOVIEMBRE. 

LA C. CP. ALIA CARMINA DIAZ RENTERIA, SINDICO MUNICIPAL, EXPRESÓ: QUE POSIBILIDAD HAY QUE LA SEÑORA 
ISABEL MENDOZA PUEDA PONER UN PUESTO DE COMIDA? 

EL C. ING. ViaOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: EN LA PLAZA HAY PROBLEMAS PARA 
SU INSTALACIÓN, PARA EVITAR PROBLEMAS CON LA GENTE, PERO EN EL PARQUE PODEMOS DARLE PERMISO. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: SOLICITO A LA SECRETARIA PASE AL 
SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 

LA C Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: SEÑOR PRESIDENTE LE INFOR 
USTED QUE SE HAN AGOTADO LOS PUNTOS A TRATAR EN ESTA SESION ORDINARIA 

EL ING. V Í a O R HUGO RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: UNA VEZ DESAHOGADOS LOS 
ASUNTOS EN CARTERA Y PARA DAR POR TERMINADOS LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN, SOLICITO A LOS PRESENTES 
PONERSE DE PIE, SIENDO LAS 11:40 (ONCE) HORAS CON 40 (CUARENTA) MINUTOS DEL DÍA 24 DE OCTUBRE DEL 2016, 
DECLARO CLAUSURADOS LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE SAN 
JUAN DEL RIO, DURANGO. MUCHAS GRACIAS. ^ 



LIC.MA.GUADALUPE JÁQCTEZTREMIUO 
SEXTO REGIDOR 

C. MA. DE LA LUZ BERUMEN 
SÉPTIMO REGIDOR 


